
 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 花壇整備 

本校東側の花壇（旧久保田酒店跡地）は一度整備しましたが、長続きさせることができずに、枯れて

しまっていました。そこで、先週９日（金）と今日の２回に分けて、あらためて整備しました。 

整備に携わってくれた生物園芸部の皆さん、そして、ボランティア参加してくださった皆様、ありがとう

ございました。次回整備の３月まで何とかきれいな状態を保てれば、と思っています。 

今回の整備には、本校の卒業生でもある、柳田園芸さんにご協力とご指導をいただきました。 

 

【１２月９日（金）１５：３０～】花壇整備１日目：枯れた花苗の撤去と肥料のすき込み 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       このあと、肥料をまいて、土にすき込みました。 

       この日の作業はここまで。 

       可愛らしい弟さんの参加もあり、和やかな雰囲気で作業が進みました。 

 

 

 



 

【１２月１３日（金）１３：３０～】花壇整備２日目：新しい花苗の移植 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 卒業生が地域で立派に仕事されていて、学校を支えてくださる。とても良い機会となりました。

今後も、花壇整備に携わってくれるとのことでした。ありがたいことです。 

  

トラックで届けられた花苗６００鉢を運び込みます。 

柳田園芸さんよろしくお願いします。

挨拶の後、今日の手順を確認しまし

た。 

「苗の間隔は拳二つくらいで・・・」 

まず、配色を考慮して位置決めしました。 約８０分かかりましたが、あらたな『ＯＩＳＯ』

が完成しました。皆さん、お疲れ様でした。 

本校卒業生の柳田園芸さ

ん。当時は野球部。頑張り

屋さんでした。 


